
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和４年度第１回越前市地域包括支援センター運営協議会 

(2) 開催日時 
令和５年３月２３日（木曜日） 

午後１時３０分～午後２時４５分 

(3) 開催場所 越前市市民プラザたけふ 大会議室１ 

(4) 出席委員氏名 
野尻 健一郎委員、竹野 恭平委員、江端 篤子委員、前田 弘子委員 

福田 修治委員、青山 征雄委員、向瀬 隆男委員、木下 恵美子委員

(5) 欠席委員氏名 脇田 昇治委員、牧井 つゑ委員 

(6) 出席所管課職員職氏名
部長 出口 茂美、課長 小林 勲、副課長 岩田 ゆき 

副課長 加藤 美嘉、主幹 馬場 克士、主幹 稲垣 由香理 

(7) 会議議題 

・令和４年度地域包括支援センター運営状況について

・令和４年度地域包括支援センター事業実施中間報告について 

・令和４年度地域包括支援センター事業実施の評価について 

・令和４年度地域包括支援センター運営状況に対する自己評価について 

(8) 傍聴者の数 ０名 

(9) 会議資料の名称 
・令和４年度地域包括支援センター事業実施中間報告について 

・令和４年度越前市地域包括支援センター事業実施の評価について 

(10) 会議の内容の要旨 

令和４年度地域包括支援センター事業実施中間報告について

・包括は、それぞれの担当地区で、地域に密着してたくさんの事業をして

いることが分かった。

・包括には、集まる場にどんどんでてきてもらえると事業者も助かる。住

民も安心する。来年度もぜひお願いしたい。

・高齢者の望む暮らしの実現が難しいという発言があった。自分も民生委

員をしていて地域も力がないし、家族や本人も暮らすことで精いっぱいと

感じている。

令和４年度越前市地域包括支援センター事業実施の評価について

・包括は細かく色んなことに取組んでおり、十分だと思っている。

・市への要望として、支援を必要としない高齢者の底上げが必要。ひとり

ひとりの高齢者が自立していることが大切。元気な高齢者は光輝いている

ことが大切。高齢者が地域の中で自立していく力を高めるような市の施策

をお願いしたい。 

(11) その他 ―


